



Gobierno de  
**México**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL  
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, a 05 de septiembre de 2025

No. 452/2025

# Realiza IMSS quinto trasplante de corazón de 2025 en UMAE No. 34 de Monterrey

- **El corazón fue donado por la familia de un joven de 18 años en Dolores Hidalgo, Guanajuato, quien lamentablemente perdió la vida a causa de un traumatismo craneoencefálico.**
- **El trasplante representa una nueva oportunidad de vida para la receptora, una mujer de 32 años con diagnóstico de miocardiopatía dilatada.**

Un equipo médico especializado del Hospital de Cardiología No. 34 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Nuevo León realizó el quinto trasplante de corazón en lo que va de 2025, intervención que le brinda una nueva oportunidad de vida a una paciente de 32 años que padecía miocardiopatía dilatada y vivía con marcapasos desde hacía poco más de un año.

El órgano fue procurado por un equipo médico especializado de esta Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), que se trasladó al Hospital General de Dolores Hidalgo, Guanajuato, para recibir el corazón donado por un joven de 18 años, quien lamentablemente perdió la vida a causa de un traumatismo craneoencefálico.

Gracias al generoso gesto de la familia del donante, que autorizó la donación de órganos, se logró salvar una vida. En ese sentido, el Instituto Mexicano del Seguro Social extiende un reconocimiento a esta muestra de solidaridad, que refleja el compromiso humano y altruista de quienes, en medio del dolor, deciden brindar esperanza a otros.

En trabajo conjunto con la Coordinación de Donación y Trasplante de Órganos del IMSS, el corazón fue trasladado vía aérea a la ciudad de Monterrey, y para garantizar su llegada segura y oportuna, se implementó un operativo especial con Protección Civil, que permitió el traslado eficiente del órgano desde el Aeropuerto Internacional "Gral. Mariano Escobedo" hasta la UMAE No. 34 sobre la avenida Lincoln.

El trasplante representa una nueva oportunidad de vida para la receptora, convirtiéndose en un testimonio vivo del impacto transformador que tiene la cultura de la donación altruista de órganos y tejidos, al ser un acto humano que no solo salva vidas, también inspira a la sociedad a reflexionar sobre la solidaridad y empatía con quienes pasan por una situación complicada en su salud.

Con este procedimiento, se alcanza un total de 98 trasplantes cardíacos realizados en esta UMAE del Seguro Social, desde el inicio del programa en 1997, esfuerzo que refleja el compromiso de la institución con la atención médica de alta complejidad y el bienestar de los pacientes que requieren intervenciones quirúrgicas de este nivel.



Gobierno de  
**México**



**INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL**  
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

El Instituto Mexicano del Seguro Social invita a la población a sumarse como donadores voluntarios de órganos y tejidos, para ello, pueden visitar el sitio del Centro Nacional de Trasplantes [www.gob.mx/cenatra](http://www.gob.mx/cenatra) o la página del IMSS [www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos](http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos), donde podrán registrarse.

---oo---

### LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1dvaYgNL9SxptdJZigMQtpYKCVirg3bHX?usp=sharing>



**2025**  
Año de  
La Mujer  
Indígena